vol. 222



輝け!未来

萩間小6年

ンを置いて

編集幸記

私にも社会のためにできることがある これからも、気づいて、考え、行動していく

「子育て応援し隊まきのはらパピー」に所属する祖母から、「万穂にも手伝 えることがあるよ」と言われ、託児ボランティアをする機会がありました。 子育てをしているお母さんやお父さんにとって、大変なことが多いと思っ ていたけれど、同じくらい嬉しいことや楽しいことがあることを知りまし た。そして、私にも社会のためにできることがあると気づきました。これ からも、気づいて、考え、行動していこうと思います。

切ろうかと思っている皆さん。 うこと。髪が長く、そろそろ 新しています。デマ情報に惑 変わった日がわかる大きな災 時休校など、私たちの生活へ みてください▼世界中で猛威 興味があればぜひ一度調べて たのは「簡単にできる」とい とにしました。インタビュー 話をきっかけに、掲載するこ 特集は、市職員がちょうどへ わされず、正しい情報を得る 新型コロナ関連情報を日々更 市では、ホームページなどで 害などとは違い、じわじわと きく広がっています。状況が の影響は、かつてないほど大 わっており、さまざまなイベ ス感染症」。状況は刻々と変 をふるう「新型コロナウイル で皆さんがそろって言ってい アドネーションをするという で、とても不安を感じます▼ 大変な状況に陥っていくよう ントの中止や延期、学校の臨 ▼今号の「ヘアドネーション」

